

Estimados socios:

Tenemos el placer de confirmaros la participación de la AEAT en el primer Enbutaikai de la FNAAE que se celebrará en Sabadell el próximo 30 de abril. Seremos representados por nuestros queridos compañeros de [Shinryukan Granollers](#), con Paco Ruiz y Toni Barnils a la cabeza.



## **Participación en el Primer Enbutaikai de la FNAAE**

Lunes, 11 de Abril de 2022 13:29

---

Tenéis toda la información en el calendario de eventos. Esperamos que la iniciativa tenga el impacto que todos deseamos y allane el camino para un futuro independiente de nuestro amado arte.

Si estáis por la zona no dudéis en acudir y, si es posible, dad difusión al evento.

Nos vemos en unas semanas.

La Junta Directiva.